

01.04.2017 - 18:26 Uhr

## Pro Senectute a 100 ans. Cap sur l'avenir



Berne (ots) -

Pour lancer les activités organisées dans le cadre des 100 ans de Pro Senectute, Toni Frisch a transmis aujourd'hui la présidence du conseil de fondation à Eveline Widmer-Schlumpf. Dans l'allocution qu'il a prononcée à Berne, le conseiller fédéral Alain Berset a relevé la position de Pro Senectute en tant qu'organisation la plus importante pour les personnes âgées et leurs proches.

La nouvelle présidente du conseil de fondation Eveline Widmer-Schlumpf donne le cap à Pro Senectute pour le siècle à venir : « Nos offres doivent continuer à soutenir les personnes âgées ces 100 prochaines années et les aider à pouvoir choisir librement leur conduite et leurs opinions (autodétermination). Il est donc important que nous continuions à prendre en compte les tendances démographiques et l'évolution technologique. » Dans son discours, le conseiller fédéral Alain Berset a soulevé un autre aspect de la vieillesse : « Dans une société vieillissante, la vieillesse doit être envisagée de manière mûrement réfléchie. » Selon Alain Berset, l'engagement de Pro Senectute pour la solidarité intergénérationnelle y contribue tout particulièrement. « Le vieillissement constitue pour nous une chance de nous investir davantage pour la cohésion sociale de notre pays.

Depuis 100 ans, Pro Senectute contribue fortement à l'amélioration de la qualité de la vie des personnes âgées. En 1917, il s'agissait de palier à la détresse financière des vieillards nécessiteux. Aujourd'hui, Pro Senectute est le prestataire de services le plus important dans les domaines de la consultation sociale, des loisirs et des aides au quotidien. 700 000 retraité-e-s et leurs proches ou personnes de référence bénéficient des offres de l'organisation, comme la consultation sociale gratuite. Pro Senectute oeuvre sur le terrain à travers plus de 130 bureaux de consultation, emploie plus de 1600 collaborateurs/trices et travaille avec environ 18 000 bénévoles.

Aujourd'hui, lors de la fête célébrant le jubilé, le livre richement illustré 100 ans d'histoire - Pro Senectute et la Suisse 1917 - 2017 a été présenté. Il raconte de manière vivante l'histoire de l'organisation et dresse le parallèle avec l'histoire sociale de la Suisse.

La Poste, elle aussi, célèbre le jubilé de Pro Senectute en lançant un timbre spécial pour l'occasion. Thomas Baur, membre de la direction du groupe, Eveline Widmer-Schlumpf et Werner Schärer, directeur de Pro Senectute Suisse, ont profité de la fête pour présenter le nouveau timbre. Celui-ci sera disponible à partir du 11 mai 2017.

Contact:

Pro Senectute Suisse  
Judith Bucher, responsable des médias  
Téléphone : 044 283 89 57, 079 458 39 49  
e-mail : [medien@prosenectute.ch](mailto:medien@prosenectute.ch)  
[www.prosenectute.ch/100ans](http://www.prosenectute.ch/100ans)

## Medieninhalte



*Eveline Widmer-Schlumpf est la nouvelle présidente de Pro Senectute. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100002565](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100002565) / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Pro Senectute/Damian Poffet"*



*Eveline Widmer-Schlumpf est la nouvelle présidente de Pro Senectute. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100002565](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100002565) / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Pro Senectute/Damian Poffet"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002565/100800886> abgerufen werden.